



FDSEA : Qui pour dialoguer et être constructif ?

Réaction de Gilles ADELSON, Maire de Macouria, suite au déversement de purin de ce jour et le blocage de l'accès aux services de la mairie.

Je suis particulièrement surpris de constater que, encore une fois, le dialogue a été coupé par la FDSEA et ses représentants en tentant de faire pression par des actes totalement démesurés qui portent atteinte aux habitants de la commune et aux agents de la collectivité.

A la suite des réunions avec les services de l'Etat la commune a remis l'ensemble des documents en sa possession vis-à-vis des baux dits CNES. Depuis lors nous sommes en attente des documents de la FDSEA qui permettront de travailler avec des données venant de l'ensemble des parties et qui permettront d'aller vers une solution concrète et rapide à ce conflit qui n'a que trop duré.

Malheureusement, à ce jour rien n'a été fait et plus aucun contact n'est possible avec ce syndicat qui, pour des raisons que j'ignore, souhaite visiblement éviter de rentrer au fond des questions.

J'attends donc de savoir avec précision sur quoi s'appuient les doléances de ce syndicat afin de pouvoir traiter ce dossier au plus vite avec l'ensemble des acteurs de la filière agricole de Guyane.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Gilles Adelson'.

Gilles ADELSON, Maire de Macouria.